

# Los arquitectos aportarán ideas para la reforma del Recinto Ferial

El Colegio creará una mesa de trabajo junto a Ayuntamiento y Comisión de Patrimonio

• La intención de los profesionales es ayudar a tener unas normas que por el momento puedan suplir la ausencia del Plan Director del conjunto arquitectónico albacetense.

MARCELO ORTEGA / ALBACETE  
El Ministerio de Fomento va a destinar cerca de 2,5 millones de euros para la rehabilitación integral del Recinto Ferial de Albacete, unas obras que ya tienen partida presupuestaria en 2015, pero para las que todavía no se conocen más detalles ni plazos. Por el momento, la demarcación albacetense del Colegio Oficial de Arquitectos ha dado un paso adelante y ha decidido crear una mesa de trabajo, con el objetivo de «participar en dicha intervención», aportando ideas para la recuperación del inmueble, y redactando unas conclusiones que puedan servir de guía para futuros usos del espacio.

El objetivo es que este grupo de trabajo cuente también con participación del Ayuntamiento y de la Comisión Provincial de Patrimonio. Así lo explicaba Pedro Torres, presidente de la demarcación albacetense del Colegio Oficial de Arquitectos de la región, quien in-

dicó que «estamos todavía en el período de convocatoria, de convocar a gente que pueda estar interesada en colaborar, y en función de las peticiones, tener ya una fecha para tener la primera reunión». Torres manifestó que también quieren reunirse con el Ayuntamiento para crear este grupo de trabajo, «aunque el concejal ya conoce el tema y está de acuerdo».

**ANTES DE 2015.** Si el trabajo sale como está planeado, el grupo podría tener un documento este mismo año, aseguró el presidente de la demarcación colegial: «La idea es que en breve, antes de final de año, se haya creado la mesa de trabajo y tengamos ya unas conclusiones». Pedro Torres indicó que esperan poder presentar un trabajo que ayude a configurar esas obras que tienen partida presupuestaria por cuatro años, y hacerlo porque el Recinto Ferial continúa sin tener ese plan director.

**REIVINDICACIÓN DE AÑOS.** Torres señaló que se trata de «suplir o avanzar esas directrices que nosotros y otros colectivos llevamos años reivindicando: que haya un plan director y que diga cómo actuar en el monumento del Recinto Ferial, porque no podemos olvi-

**1783**  
PROYECTO INICIAL. El Recinto fue proyectado por Joseph Jimenez en 1783. En 1994 hubo una importante reforma.



Imagen del templete en el interior del recinto en los meses e los que fue objeto de remodelación. / RUBÉN SERRALLE

## INVERSIONES REPARTIDAS EN CUATRO AÑOS

**>200.000 EUROS EN 2015.** Los Presupuestos Generales del Estado de 2015 recogen los casi 2,5 millones de euros del Ministerio de Fomento para la rehabilitación del Recinto Ferial, aunque en las inversiones de 2015 figuran 200.000 euros.

**>DINERO HASTA 2018.** El dinero

con cargo al 1,5% cultural llegará en los tres años siguientes. Así, el Ministerio de Fomento ha proyectado 600.000 euros para el presupuesto de 2016, 900.000 para el de 2017, y 794.000 euros para el presupuesto de 2018, a tenor de las proyecciones incluidas en los Presupuestos Generales de 2015.

dar que es el de mayor catalogación en Albacete». Torres dijo que la idea de crear la mesa de trabajo surgió de la Junta Directiva de la demarcación para tener estas con-

clusiones «antes de que se haga nada, tener ese trabajo hecho antes de que llegue la obra».

La necesidad de que el Ayuntamiento y la ciudad contaran con

un Plan Director para regular los usos del Recinto Ferial se plasmó ya a finales de abril de 2008, cuando el Pleno Municipal entonces con mayoría de PSOE e IU aprobó encargar su realización.

Más de seis años después ese documento todavía no se ha aprobado, pese a que ya en 2010 se organizó y celebró un concurso de ideas para actuar en todo el entorno del Recinto Ferial, un concurso que en teoría iba a servir de base para la consiguiente redacción de ese Plan Director. Así se anunció en el mes de diciembre de 2010, cuando se presentaron los trabajos ganadores de ese concurso de ideas.

# La tapa se sirve en lata para animar el consumo en el bulevar Isabel la Católica

M.D.M. / ALBACETE  
El bulevar de Isabel la Católica-Menéndez Pidal acoge este fin de semana las jornadas de 'La Tapa en Lata', dentro de las actividades que se están llevando a cabo para dinamizar esta zona de la ciudad.

En estas jornadas colaboran un total de siete establecimientos de hostelería, según informó ayer el concejal de Empleo, Juan Marcos Molina, que valoró la «buena acogida» que están teniendo las acciones que se desarrollan en esta zona comercial de Albacete.

Recordó que la iniciativa forma parte del conjunto de actividades para dinamizar el entorno que

se incluyen en el proyecto europeo Placemaking Four Cities y que han incluido eventos como talleres de calle para los vecinos o descuentos en los comercios.

**MÁS VENTAS.** En la rueda de prensa, Isabel Monteagudo, presidenta de Asebu -la Asociación de Empresarios del Bulevar- subrayó que, «gracias a estas actividades», sí están notando «un aumento en las ventas en los comercios de la zona, especialmente el sábado».

Coincide así el impulso en las ventas con las actividades que se han organizado como talleres para los más pequeños o desfiles de



Representantes institucionales, comerciantes y hosteleros del bulevar, en la presentación de las jornadas. / AYTO

moda en plena calle, por la zona del bulevar.

El presidente de la Asociación de Empresarios de Hostelería y Turismo de Albacete (Apeht), Juan Sánchez, quiso animar a todos los

albacetenses a acercarse este fin de semana a este barrio para degustar «las tapas de gran calidad y a un precio asequible» que se han preparado «y que se sirven en esta idea novedosa de la lata».

Reiteró también la importancia de estas actividades el presidente de la Asociación de Vecinos del Barrio Cubas-Industria, José Carlos Álvarez, que trasladó el agradecimiento de los vecinos.